



## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

# Droits de l'Homme: validation du rapport périodique et convention contre la torture

Prissilia M. MOUITY Libreville/Gabon

'ATELIER de validation des rapports périodiques au titre de la Convention contre la torture et autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants, du Pacte international relatif aux droits économiques, sociaux et culturels et du 4e cycle de l'EPU s'est achevé vendredi dernier. Les travaux, ouverts le 19 septembre étaient organisés conjointement par le Haut-com-

missariat des Nations unies aux droits de l'Homme et le ministère de la Justice. Et avaient pour but de renforcer la coopération entre le gouvernement gabonais et les mécanismes internationaux des droits de l'Homme. Ainsi, durant cinq jours, les acteurs des protections des droits de l'Homme se sont imprégnés des rapports sur l'évolution, la promotion, la protection et la garantie desdits

" Cet atelier a permis au comité national de rédaction des rapports de s'imprégner des



#### Un instantané de la clôture de l'atelier.

bonnes pratiques pour une meilleure rédaction des rapports qui seront soumis aux instances internationales, notamment le rapport sur l'examen périodique universel ", a indiqué Kevin Ndjimba, directeur de cabinet de la ministre de la Justice.

À l'issue de cet atelier, le Gabon

serait prêt à présenter, aux instances internationales, son rapport sur l'examen périodique universel, qui doit être défendu et évalué en janvier 2023.

### AJ2A: un don de kits scolaires et de matériel de nettoyage aux jeunes du 2e arrondissement

Libreville/Gabon

E week-end écoulé, les membres de l'Association des jeunes du 2e arrondissement de Libreville (AJ2A) ont fait don de kits scolaire et de matériel de nettoyage aux jeunes de Sotega. L'action, soutenue par Erlyne Antonela Ndembet-Damas, ministre de la Justice, garde des Sceaux, chargée des Droits de l'Homme et de l'Égalité des genres, par ailleurs fille de cette circonscription, avait un double objectif: accompagner les familles en ce début de rentrée scolaire et lutter contre l'insalubrité.

Soucieux de garder leur cadre de vie sain, les jeunes de Sotega s'activent depuis plusieurs semaines dans le nettoyage de leur quartier. Une initiative qui coïncide avec le concours national de l'arrondissement le plus propre, annoncé récemment par les plus hautes autorités. Et auquel ils comptent prendre part. " Un challenge a été annoncé par le gouvernement gabonais: celui de redorer nos quartiers. Nous y avons répondu. Nous avons toute l'équipe nécessaire au nettoyage dont le matériel nous a été remis par notre prési-



Des enfants du 2e arrondissement recevant des kits scolaires.

dente d'honneur Erlyne Antonela Ndembet-Damas. Nous avons monté une équipe qui veillera à la propreté de notre environnement. Et, très prochainement, nous mettrons un plan d'action pour étendre nos activités dans tous les quartiers du 2e arrondissement ", a fait savoir Yann Ndembet, président de l'Association des jeunes du 2e arrondissement (AJ2A).

À noter qu'en plus des dons et de leur participation au concours national de "l'arrondissement le plus propre", l'AJ2A compte initier des campagnes de sensibilisation auprès des ménages en vue de leur inculquer les notions d'écocitoyenneté.

### Clôture du Sameau: sur une note de satisfaction générale

Sveltana NTSAME NDONG Libreville/ Gabon

UVERTE le 21 septembre dernier au musée national, la 2e édition du Salon des métiers de l'audiovisuel et du numérique (Sameau) a pris fin samedi sur une note de satisfaction générale, selon les organisateurs dudit événement.

La remise des attestations aux participants aura constitué le moment phare de cette cérémonie de clôture. De façon générale, cette 2e édition du Sameau s'est démarquée par une forte participation des professionnels, des étudiants et des amoureux des métiers du numérique et de l'audiovisuel. Lesquels ont ainsi pu bénéficier de formation dans différents domaines tels que la photographie, l'infographie, la réalisation de montage vidéo ou le pilotage de drone et, bien entendu, le journalisme.

" C'était une aventure exceptionnelle pour moi. Avoir des professionnels du journalisme, notamment, à notre disposition



La remise des attestations aux participants a constitué le moment phare de la clôture de l'événement.

pour nous guider et nous former, c'était bien. Pour ma part, cela m'a permis de poser des questions sur les choses que je n'avais pas bien comprises en classe. Vivement que cela dure! ", s'est réjouie une étudiante en journalisme à EM Gabon.

Occasion saisie, comme à l'ouverture par la présidente du Comité d'organisation, Jennifer Nupsia Mayombo, de rappeler les besoins énormes de formation et de professionnalisation qui se posent avec acuité dans le secteur de l'audiovisuel et du numérique. C'est pourquoi elle a formulé le vœu de voir "les plus hautes autorités de la République penser à mettre en place un fonds qui aiderait les entreprises de l'audiovisuel, du numérique et de la communication à s'investir dans la grande compétition de la Toile."